

Le Scorpion

Le défi confronté dans le signe du Scorpion est le défi auquel l'humanité collectivement fait face à notre époque. La nature de ce défi est d'élever l'énergie du désir depuis le plexus solaire jusqu'au centre du cœur en transformant le désir – lequel mène à la séparation et à la souffrance – en aspiration à une vie animée par des principes spirituels. Une telle transformation peut nous conduire loin de l'état d'esprit d'isolement et d'exclusion, où l'on est sur la défensive, état d'esprit propre aux personnes du signe du Scorpion.

En 2012, les membres de la famille humaine qui n'auront pas élevé leurs vibrations à un niveau tel qu'il leur permette de supporter la vibration supérieure sur notre planète se réincarneront dans un autre système. Dans leur état séparé, ils peuvent faire ce genre d'expériences – lesquelles ne seront plus accessibles sur Terre – dont leur conscience a besoin afin de perdre toute fascination pour le soi.

Sur le Zodiaque de Glastonbury, l'un des Mystères et un portail d'énergie stellaire, une route à grande circulation traverse le signe du Scorpion. Il ne s'agit pas là d'un outrage moderne. Les romains construisirent une route qui eut pour effet de tronquer une partie du Zodiaque et la route moderne suit simplement leur itinéraire. Le symbolisme est évident pour quiconque comprend que la culture de l'empire romain – gouverné par le signe du Lion – exprimait la conscience du centre sacré. Ce centre est celui vers lequel descend l'énergie du plexus solaire si elle n'est pas interceptée par une conscience évolutive et envoyée vers le centre du cœur.

Le Scorpion représente le centre du cœur du Logos Solaire et sa couleur est celle de la topaze, couleur que certaines feuilles arborent en mourant. Sous la vibration du Scorpion, des vies aussi nombreuses que les feuilles sur un arbre ou un arbuste peuvent être rachetées si elle acceptent les blessures émotionnelles, les déceptions et les rejets qui font de l'expérience en Scorpion ce qu'elle est. Alors ces expériences passées offriront à l'être la douce radiance qui réchauffe et renforce l'esprit d'autrui.

Les Scorpions qui sont amers, sur la défensive, et pleins de ressentiment, doivent encore apprendre la leçon de l'acceptation. Ceci comprend l'acceptation du soi. La haine de soi est commune parmi les gens du signe du Scorpion qui ont permis à leur sentiment de vulnérabilité d'avoir un effet négatif sur leurs interactions personnelles, et ces personnes sont très dures dans leur relation avec autrui.

DK nous dit que l'ambre, pierre proche de la topaze par la couleur, est la couleur de l'acceptation et doit être utilisée dans la guérison en ce moment, car elle encourage la positivité et élève les vibrations.

En donnant de la valeur à l'expérience que constituent les gens et les circonstances qui nous ont blessés, nous parviendrons à l'acceptation dans notre propre vie. Si nous

comprenons vraiment comment la douleur émotionnelle mène à l'éveil spirituel et révèle la voie qui écarte toute séparation, notre gratitude sera aussi profonde que sincère. C'est l'incarnation même de cette compréhension que procure le Scorpion durant les années qui mènent à 2012.

La Fondation DK / novembre 2005